



## 2月 うさぎぐみだより

先月末頃から冷たい北風が吹き、一年の中で最も寒さが厳しい時期がやってきたのを感じます。

どんなに寒くても、外遊びが大好きな子どもたち。走っていると「あったかくなってきた!」と、元気いっぱい風の子ですね。先日降った雪が忘れられなくて、「またふってほしいな」「はやく雪であそびたいよ～」と待ちきれない様子ですよ。

まだまだ風邪や感染症など油断ができない毎日です。寒さに伴い、より体調を崩しやすい時期となります。引き続き、手洗い・うがい・換気をきちんと行い、健康で冬を乗り越えられるようにしていきたいと思います。



### お正月遊び楽しかったね☆

先月は、凧揚げ、カルタ、羽子板、コマまわし、ふくわらいなど、たくさんの伝承遊びに親しみました。中でも特に白熱したのは、コマまわし! ヒモを巻くタイプのコマは初めての挑戦で、まずはヒモを上手く巻きつけるところからスタートでした。最初は、「むずかしい…」「できない!」と泣いたり怒ったり。でも、“やっぱりまわせるようになりたい!”という思いで、空いた時間を見つけては「コマやりたい!」と、保育士にリクエストし何度も取り組む子どもたち。その姿は真剣そのもの。諦めずに何度も挑戦する姿は、とてもキラキラ輝いています。そのうちどんどん上手に巻けるようになり、今度はコマをまわすことにも挑戦し、一人また一人と成功するようになり…と、気付けば大白熱! コマがまわった子がいれば、みんな自分のことのように喜び、「すごい!」「〇〇くんまわった!」「がんばれ~!」と大盛り上がり。また、「こうするといいよ!」「みててね」と、お友だちとコツを教え合うことを楽しんでいる姿も見られますよ。すっかりコマまわしに夢中なうさぎ組の子どもたちです! コマまわし大会が楽しみですね♪



### みんなでおにをやっつけるぞ!

節分が近づくとつれ、絵本や歌で鬼に親しみながら「おにまだかな~」「いつくるの?」「こわくないよ!」と張り切っている子どもたち。豆まきに向けて、鬼のお面や升を作って準備万全整っています。「おにをやっつけるぞ!」と声をかけ合っていますよ。“本当はちょっとだけ怖い…”という子も。みんなで一緒ならやっつけることができるかな…? ドキドキワクワクな子どもたちです。

